

ピースクラブ通信

No.39

つうしん

連絡先

社会福祉法人
〒556-0014 大阪市浪速区大同1丁目11-1ピースクラブ
TEL 06-6647-2077
FAX 06-6647-2087
H・P http://www.abalone-net.jp/peace_c/

生き生きとシルバーイジを

神藤尋子

長年、看護師として地域の病院で勤務していましたが、定年退職を迎える時期、これまでの経験を生かし、かつ多少なりとも人様のお役に立てるような何かが出来ないものと、漠然と考えていました。

そんなある日、退職している元同僚から、まさにピッタリの話があつたのです。それが「女性のための街」

サロンでした。様々な経験を持つ専門職（保育士、薬剤師、看護師、保健師、ケアマネージャー、ケースワーカー、カウンセラーなど）の女性が集まり、地域に根ざした相談活動と、自分達自身の楽しみの場として開所しました。3年目になり、少しずつ近隣の女性がお喋りに来て下さるようになりますが、「女性のための街」



だ「何をする所?」なんて言われる方も多いです。講師に来て頂いて手話、韓国語、オカリナ教室も開催しています。外部からの参加者は、まだまだ少ないので、もつと認知され、生徒が増えたらしいなと思っています。乳がんの自己チエックや尿もれ防止体操なども行っています。資金稼ぎのため織物や縫い物をして、小物類を作つて貰つてます。

夏にはサロン前で盆踊りをしました。春さんは始めピースの人達協力をで、本格的な稽古を組んで貰つて、楽しい時を過ごす事が出来ました。御近所の人達にも大好評でした。これに味をしめて来年も是非又、と考えています。日々中、家に籠もりて誰とも話をしない立派な方に、もつと立ち寄つて頂きお茶したり、お喋りしたり、お喋りして下さります。又、手仕事の得意な女性が協力して下さり、助けて頂いています。また、手仕事の得意な女性が協力して下さります。サロンに来られる先輩女性達から色々な恵みや知識を拝借して私達も成長させて

夏には盆踊りをしました。春さんは始めピースの人達協力をで、本格的な稽古を組んで貰つて、楽しい時を過ごす事が出来ました。御近所の人達にも大好評でした。これに味をしめて来年も是非又、と考えています。日々中、家に籠もりて誰とも話をしない立派な方に、もつと立ち寄つて頂きお茶したり、お喋りしたり、お喋りして下さります。又、手仕事の得意な女性が協力して下さり、助けて頂いています。また、手仕事の得意な女性が協力して下さります。サロンに来られる先輩女性達から色々な恵みや知識を拝借して私達も成長させて



パンの販売

もりもと
森本さゆり

パンの販売」というと、私は20数年間やっています。長いことやって、まだまだ少ししか売れません。でも、みんなは、今はコンビニとかでどこでもいつでも買えるからね。と言つてくれます。ほんまに、昔は食パン一本二本がざらやつたのに、今は菓子

からね。おもろいのが、私が一人で売っているときが時たまあるのですけど、その時にかわいそうにとか、偉いねえとか行って物をくれますが、全然買ってくれません。そんなんやつてくれるのやつたも少しづつ歩み寄ろう

パンで、しかも、一個か二個単位です。そんななかでも、顔見知りになつて、パンの良さが分かつてくれたら、泽山買つてくれたりしてます。たまにバ

ザーに行くのですが、さすがに、お客様の気持ちが買うぞ。っていうのがあって、よく売れてます。

太平の湯は、障害者差別？ それとも電動車椅子拒否？

佐伯利也

あれから月のペースで法務局の人を通じて協議してきました。法務局の人の話を聞く限り、太平の湯側にもそれなりの理由がありますが、全然買ってたことがわかりました。それでも、太平の湯側も

としてくれているんだと感じました。それで、こちら側も歩み寄りの姿勢を見せて、何とか気持ちよく太平の湯を利用できる方向に持つて行こうと思いました。これまで法務局の人を通じて

付合つてくれていま

や態度が違うから、おもしろいんです。この人声かけたら、買つてもらえるかなとか、賭かけ事をやつてみた。それと、私の動きかない手足になつてくれる、いくちゃんやゆりえちゃん、いつも、

ありがとうございます。気を遣わぬ、良い相棒です。

その3

おもしろいのが、私が一人で売っているときが時たまあるのですけど、その時にかわいそうにとか、偉いねえとか行って物をくれますが、全然買ってくれません。そんなんやつてくれるのやつたも少しづつ歩み寄ろう

としているんだと感じました。それで、こちら側も歩み寄りの姿勢を見せて、何とか気持ちよく太平の湯を利用できる方向に持つて行こうと思いました。これまで法務局の人を通じて

の協議でしたが、最終段階に入り和解の意を込めて11月13日に直接協議の場が設定され、やつとこの件に関して息つけると思つてました。そのためには妥協案を探し、話し合いました。

の協議でしたが、最終段階に入り和解の意を込めて11月13日に直接協議の場が設定され、やつとこの件に関して息つけると思つてました。そのためには妥協案を探し、話し合いました。

当日は、少人数が条件だつたので答君と上村君について来てもらいました。太平の湯側は3人、法務局の人2人を入れ、計8人で話し合いました。こちらの妥協案は3つあります。このままでは腹の虫がおさまりません。話の声もありますが、何かすつきりしません。太平の湯側に理解させる良い方法があれば、どうかお知らせ下さい。



の設置」「玄関前に電動車椅子を置き1人での入浴」「介助者が居

れば、電動車椅子での入場」しかし、話し合いの結果全て受け入れられず、あげくの果

てに以前こちらがしてしまった迷惑行為を持ち出され、さらにはま

だ太平の湯の経営母体にも話が通つていらない

事が判明し、話し合いは何の解決も出来ず、踏んだりけつたりでし

た。本当に終わりにしようと思つていましたが、このままでは腹の虫がわからん人には、相手にするだけ無駄という声もありますが、何かすつきりしません。太平の湯側に理解させる良い方法があれば、どうかお知らせ下さい。

U.S.J.に行つてきました

阪本照代

お久しぶりです。阪本照代です。11月末にS.J.に泊まりで遊びに急でしたが、来週S.J.に泊まりで遊びに行くと言われました。私は、その前に高校の同窓会でクリスマスイ ルミネーションを観に行つてたので、又それが観れることを楽しみに参加させてもらいました。

12月4日(火)ピーチで待ち合わせ、男女6人で3時に出發する予定でしたが、手遅いでノブ君一人が先に出発してしまいました。みんなで探してもらつて6時頃にみんなと合流できました。いいお湯

後すぐにクリスマスツリーの点灯「天使のくれたプレゼント」「天使を激寒の中、楽しく観ました。素敵でテレビ観とく」と夜遊びをしました。翌12月5日(水)は8時過ぎに朝食バイキングに行き、お皿に好きな物を取つて、いろんな料理を食べて大満足。特に脇坂姉妹の食欲にはびっくりしました。10時前からU.S.J.に向かい一番に入り、いろんなアトラクションに乗りました。全員ではジョーズに乗りました。弘子さんは怖かったみたい。スヌードーの乗り物には自分

から乗ると言つて乗りました。キティーちゃんのフワフワリボンの館では、キティーちゃんに握手してもらいました。ゆりえさんは滑り台を楽しみました。女の子6人で写真も撮りました。軽い昼食後、シユレツクなどに入り、お土産を買ったりしていたら、すっかり夕方になり、帰ることになりました。少し遊び疲れました。少しまたん、信号機に乗ったとたん、信号機の故障の為に待たされました。少しあまり楽しめた泊旅行でした。



これからのスケジュール

- 12月28日(金) 夜6時～
年末恒例忘年会 会費・3,000円
- 12月29日(土)
大掃除
- 12月30日(日)～1月6日(日)
ピースお休み
- 1月13日(日) 11時～
新年餅つき大会 会費・2,000円
※はたちの集い：20才、40才、60才、80才の人は無料になります。
皆様のご参加をお待ちしております。

